





Aviso de Privacidad Integral para el Registro del Expediente Medico

El Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño del Estado de Jalisco, A.C. (en adelante CIATEJ, A.C.), con domicilio en: Av. Normalistas no. 800, col. Colinas de la Normal, Guadalajara, Jalisco, C.P. 44270, de conformidad con lo previsto en la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública (LGTAIP), la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPSO) y los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público; es el responsable del uso, acceso, manejo, aprovechamiento, transferencia, protección o disposición (en adelante el "Tratamiento") de sus datos personales, por lo que le informamos lo siguiente:

¿Qué datos personales recabamos y para que fines?

Los datos personales que se recaban de la persona titular son:

- Nombre
- Año de nacimiento o edad
- Datos de salud (Estado de salud físico presente, pasado o futuro)
- Sexo o género
- Firma
- Nacionalidad
- Nivel educativo

Lo anterior, con la finalidad primaria de elaborar el expediente medico únicamente para la prestación de servicios médicos dentro de las instalaciones del CIATEJ, A.C. y dejar constancia de la atención otorgada en diferentes momentos derivado de las intervenciones del médico del CIATEJ, A.C.

También se obtiene información necesaria para integrar su historia clínica como antecedentes heredo familiar (enfermedades de sus familiares), patológicos (enfermedades y tratamientos recibidos, cirugías o transfusiones que le han realizado, alergias, uso y dependencia del tabaco, alcohol o cualquier otra según sea el caso), antecedentes personales no patológicos (vacunación, actividad física, higiene corporal y dental), entre otros datos como la talla y el peso.









Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundadas y motivadas de conformidad con el artículo 22 y 70 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Se hace saber que los datos obtenidos podrán ser objeto de fines estadísticos, previa disociación de la información con el propósito de no permitir la identificación del titular.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

El CIATEJ, A.C. trata los datos personales antes señalados con fundamento en los artículos 68 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, 16 de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, 3, fracción XXXIII, 16, 17, 18 y 26 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Donde ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de datos personales (ARCO)

Podrá ejercer sus derechos ARCO directamente ante la Unidad de Transparencia del CIATEJ, A.C. personalmente o a través del correo electrónico unidadtransparencia@ciatej.mx, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (http://www.plataformadetransparencia.org.mx).

Para mayor información sobre el procedimiento para el ejercicio de los derechos ARCO puede ponerse en contacto con la Unidad de Transparencia del CIATEJ, A.C.

Domicilio de la Unidad de Transparencia

Avenida Normalistas No. 800, Col. Colinas de la Normal, en Guadalajara, Jalisco, México, C.P. 44270. Teléfono y extensión: (33) 3345 5200 ext. 1110, 1112 y 1115

Cambios al aviso de privacidad y consulta del mismo

Cualquier cambio al aviso de privacidad se comunicará a los titulares a través de correo electrónico a la dirección que se haya proporcionado o a través del sitio oficial del CIATEJ, A.C. http://ciatej.mx/, sitio donde también se podrá consultar el aviso de privacidad.

Fecha de elaboración: 04 de julio de 2023

